

lunes 28 de noviembre de 2011

## Se celebró la primera jornada del Campeonato de Asociaciones de Vecinos de Fútbol Sala

Los encuentros fueron seguidos por un elevado número de aficionados

La segunda jornada se disputará en la Pista de San Juan el Sábado 3 de Diciembre



La Pista Polideportiva de "La Quinta", fue escenario el pasado Sábado de la primera jornada correspondiente al Torneo de Fútbol Sala de "Asociaciones de Vecinos", que organiza el Patronato Deportivo Municipal en colaboración con los propios colectivos.

Los resultados que se dieron en los dos partidos de esta primera jornada fueron: La Quinta B-García Prieto (1-10) y El Carmen-La Quinta A (6-5).

Los encuentros fueron seguidos por un número elevado de aficionados que dieron colorido con su

presencia a un torneo que ha visto la luz gracias a la iniciativa puesta en marcha por el PDM y por los colectivos de vecinos de la ciudad y que engloba a niños de edades comprendidas entre los diez y los trece años.

El próximo Sábado 3 de Diciembre el torneo recalará en la Pista Polideportiva de "San Juan" donde están programados otros dos partidos. A las 11:00 horas García Prieto-San Juan y a las 12:00 horas La Quinta A-El Molino.